Julien Pintaud: « L'envie d'aider les autres »

Julien Pintaud, 34 ans, commande l'équipe des 31 pompiers volontaires du centre de secours Mazières-Saint-Pardoux. Il a été promu au grade de lieutenant le 4 décembre 2015, lors de la cérémonie de la Sainte-Barbe, dans les locaux du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) de Chauray.

Depuis quand avez-vous rejoint le corps des sapeurs-pompiers ? Julien : « Depuis le 1er juillet 1998.

Julien: « Depuis le 1er juillet 1998. J'avais alors 16 ans. J'habitais en face de la caserne. Le bruit de la sirène, les camions rouges... tout cela me fascinait, et puis l'envie d'aider les autres. »

Comment gérez-vous votre vie de famille avec votre volontariat ?

 Je suis marié à Marion et j'ai deux enfants, Chloé sept ans et Esteban quatre ans. Je travaille comme ingénieur commercial en téléphonie d'entreprise la journée, puis papa et sapeur-pompier le reste du temps! C'est vrai que nous passons beaucoup de temps pour nos missions et nos astreintes, mais nous nous efforçons de garder du temps pour nos familles, même si ce n'est pas toujours évident. C'est un choix de vie que tout le monde respecte. »

Un souhait pour 2016?

« Nous souhaiterions trouver de nouvelles recrues qui auraient de la disponibilité la journée en semaine. Dans les années à venir, les choses risquent de se compliquer si rien n'est fait et si chacun ne prend pas conscience qu'il est le premier maillon de la sécurité civile. Des conventions peuvent être mises en place avec les entreprises qui ont des salariés pompiers volontaires, afin que chacun puisse trouver le bon équilibre. Nous souhaitons continuer



Julien Pintaud, lieutenant au centre de secours Mazières-Saint-Pardoux.

à rendre le meilleur service possible à nos concitoyens. »

1 000 € remis aux sapeurs-pompiers

Lors de la cérémonie, John Blair, président de l'association Combined services support group (CSSG), a remis un chèque de 1 000 é aux sapeurspompiers de Mazières-en-Gâtine-Saint-Pardoux. Les sapeurs-pompiers du centre ont décidé de remettre

cette somme à l'Œuvre des pupilles orphelins de sapeurs-pompiers.

Les familles anglaises Laverick et Blair résident à Saint-Pardoux depuis neuf ans. Pour aider les autres, elles créent l'association CSSG en juillet 2014 et organisent des ventes de charité, des fêtes au jardin, des quiz, participent au marché de Noël... La totalité des dons est versée aux bonnes œuvres.

Susan Blair précise : « Nos fêtes sont ouvertes à tous, Anglais et Français. Nous envoyons 50 % des dons en Angleterre et 50 % en France. Nous récoltons de l'argent pour les personnes blessées en service... Nous avons choisi les sapeurs-pompiers de Mazières-Saint-Pardoux, c'est la deuxième année que nous contribuons. »



L'association Combined services support group vise à aider ses membres à s'intégrer en leur permettant une meilleure compréhension de la langue et de la culture du pays dans lequel ils ont choisi de vivre. Elle peut aussi organiser, patronner ou participer à des activités, événements sociaux, publics ou privés, correspondant à la nature de l'association. Enfin, elle collecte des fonds pour en faire don à des associations soutenant en particulier ceux qui ont servi ou servent dans les forces armées en Angleterre et en France.

Siège social : Chambord - La Bourrichère, 79 310 Saint-Pardoux.



De gauche à droite : Mike Laverick, Terri Laverick, secrétaire de l'association, le sergent Alain Pommier, Susan Blair, John Blair, président du CSSG.

